
又涨姿势了，先买家具后装修竟有这么多好处 

 

转眼间又到了换季的时候。装修传统的施工就是先按照预定风格进行装修地板墙

面等部分，再按照其他的风格搭配家具。若是这样装修，家具难选择就会成为很

常见的问题。 

现如今好多装饰公司都会提倡新的装修模式，那就是先定家具后装修。后装修并

不是意味着买完家具再开工，二是在开工之前把家具风格、颜色、尺寸、价位先

定下来，然后设计师将根据家具进行设计，这样做的好处有很多。 

 

好处一：能够准确把握风格 

大多数人在装修时并没有什么经验，都是从报刊、网络中去了解的一些基础知识。

跟 

设计师在沟通的过程中也是拿着户型图，这样并不会让设计师了解你喜欢的风格。

假若选好了家具再去选择设计师这样就大有不同了。你可以带着设计师先看你中

意的家具，把尺寸告诉设计师，这样有助于设计师在设计的过程中心里有数，会

把你选择的产品以及你的喜欢风格融入到设计师的设计中去，使得整个家居风格

统一，达到业主满意的效果。 

 

好处二：可以根据现有家具设计空间 

一般情况下大家都会将小家具交给装饰公司去做，比如鞋柜、多宝格等小件家具。

这样既省时间也减少一些不必要的装修问题发生。但是装饰公司现场做的家具过



多的注重了使用功能，不能满足消费者对时尚家居的需求。如果在装修前把家具

定制好就会免掉好多麻烦。 

 

好处三：减少不必要的开支 

装修过的人都知道一般装修价钱都会超出预算的价钱。这是因为在装修的过程中

经常会有一些不可预支的开销，比如会莫名其妙的一些小家具，这样一来耗工耗

料也就多了，工期加长钱就多了。但是这在装修公司的报单上是没有体现出来的。

家具的花销在装修中占很大一部分的比例。并且家具确定之后剩下的剩下的就直

接可以交给装修公司去做了，这样会避免产生不少的麻烦。 

 

好处四：省心省力省时间 

家具购买可以在逛建材市场的时候顺便看看，如果遇到合适的就可以直接定下来，

这样一来就可以减少逛建材市场的次数，做到省心省力。这里需要说明的是先定

家具再装修并不是一定要马上把家具买下来，而是先确定风格、颜色、尺寸、形

状、价位就可以了，至于具体品牌还可以慢慢比较，直至找到自己满意的产品为

止。 

 

 


